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Нет торфа без огня?
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На бывших
растет спрос «Ростелеком» предлагает новый

сервис для корпоративных клиен�

тов — «Подключение по серти�

фикату»

Компания «Ростелеком» продолжа�
ет развивать и совершенствовать
услуги связи. В июле 2014 года
тверской филиал компании предло�
жил корпоративным клиентам но�
вый сервис — «Подключение по сер�
тификату», действующий на всей
территории Российской Федерации.

Сервис «Подключение по серти�
фикату» предназначен для юриди�
ческих лиц и индивидуальных
предпринимателей. Сертификат —
это документ, который выдается
клиенту, желающему продолжить
пользоваться услугами связи «Рос�
телекома» в связи с переносом офи�
са с одной площадки на другую в
пределах Российской Федерации.
Сервис также доступен клиентам,
отключившим ранее услугу и жела�
ющим вновь воспользоваться услу�
гами фиксированной связи, предос�
тавляемыми компанией.

Сертификат дает право на льгот�
ное подключение услуг доступа к
сети интернет, услуг местной теле�
фонной связи и услуг IP VPN, оказы�
ваемых «Ростелекомом» на террито�

Полностью потушить торфяные

пожары в Тверской области, ско�

рее всего, удастся только к сен�

тябрю�октябрю, но, оказывается,

серьезных проблем, а следова�

тельно, бюджетных трат можно

было вовсе избежать

По данным управления МЧС по
Верхневолжью на начало этой не�
дели, в тушении лесоторфяных
пожаров и ликвидации их послед�
ствий задействовано 1122 челове�
ка и 230 единиц техники. Во
вторник в Тверскую область при�
ехал замглавы МЧС России Алек�
сандр Чуприян, чтобы лично оце�
нить эффективность проведения
работ. Любопытно, что еще в на�
чале августа ведомство обещало
справиться с торфяными пожара�
ми за несколько дней, но теперь,
когда наскоком победить огонь не
удалось, от прогнозов предпочита�
ет воздерживаться.

 Сколько МЧС потратит бюд�
жетных средств на борьбу со сти�
хией, станет известно, скорее все�
го, только к концу года, но уже
сейчас очевидно, что речь идет о
сотнях миллионов рублей. Пожа�
ры не удалось предотвратить в за�
родыше, поэтому МЧС остается
только одно — заливать горящие
торфяники водой и ждать пролив�
ных дождей. Дело это неэффек�
тивное и очень затратное, но дру�
гого выхода нет. Дело в том, что
торф очень плохо впитывает вла�
гу. Ученые из Тверского государ�
ственного технического универси�
тета как�то провели показатель�
ный эксперимент. Они подожгли
кусок торфа и положили его в таз
с водой. Биотопливо, на удивление
многих зрителей, продолжало дол�

гое время гореть. А вот самовос�
пламеняться торф вопреки расхо�
жему мнению не может. Причина
большинства пожаров — деятель�
ность человека.

Эксперты уверены: если бы
на территории Тверской области
систематически велась работа по
профилактике торфяных пожаров,
нынешних проблем удалось бы
избежать.

— В наследство от развитой в
советское время торфяной отрасли
России досталось около 3 млн га
осушенных болот. В Тверской обла�
сти в промышленном масштабе ос�
воено 43 месторождения торфа об�
щей площадью около 300 тыс. га.
К сожалению, заброшенными раз�
работками ни в России в целом, ни

в Тверской области практически
никто не занимается. В год в на�
шей стране добывается менее
2 млн тонн торфа — всего 5% от
мировой добычи, — отмечает док�
тор технических наук, декан фа�
культета природопользования и
инженерной экологии ТГТУ Олег
Мисников. — После пожаров 2010
года ученые нашего университета
много раз говорили о необходимос�
ти разработать и реализовать на
территории Тверской и других об�
ластей страны комплексный план
действий по работе с торфяника�
ми, в том числе провести пере�
оценку всех запасов торфа, запус�
тить систему мониторинга пожаро�
опасности, а также начать поиск
инвесторов для освоения когда�то

заброшенных месторождений. Там,
где идет разработка, пожаров нет.
В этом вопросе очень показателен
опыт соседней Финляндии.

После пожаров 2010 года феде�
ральные и региональные чиновни�
ки, а также крупнейшие бизнесме�
ны страны обещали всерьез взять�
ся за торфяники. В нашем регионе
в 2011 году было заключено согла�
шение между компанией «Интер�
рос» и администрацией Тверской
области, рассчитанное на пять лет.
Компания планировала вложить в
торфяную отрасль Верхневолжья
сотни миллионов рублей, поддер�
живать молодых тверских ученых,
занимающихся инновациями в
сфере торфоразработок, а также
заниматься непосредственно торфо�

разработкой. Отдельным пунктом
оговаривалось обеспечение пожар�
ной безопасности Конаковского
района, который в этом году горит
особенно сильно. Судя по всему,
масштабный проект в Тверской
области не состоялся. Как, впро�
чем, и во многих других регионах
страны, которые в 2010 году пред�
ставляли свои проекты, направлен�
ные на борьбу с летними пожара�
ми, на самом высоком уровне.
А вот там, где власть проявила
настойчивость, мы видим другие
результаты. Например, в Москов�
ской области, где на обводнение
торфяников за три года было потра�
чено около 6 млрд рублей. Да, эф�
фективность проведенных работ,
которыми занималась организация,
не имеющая необходимого опыта,
вызывает у экологов большие сомне�
ния. Да, торфяники не стали осваи�
вать, а просто залили водой. Но как
результат — Московская область
не в пример нашей справляется
с очагами пожаров более успешно.

— Если нет возможности комп�
лексно работать с торфом, можно
на пожароопасный период нани�
мать людей, которые следили бы
за состоянием торфяников, — рас�
суждает Олег Мисников. — Но
вместо этого мы теперь тратим
огромные средства на тушение
пожаров, теряя при этом важный
природный ресурс.

К сожалению, о торфе сегодня
говорят только с точки зрения по�
жароопасности, а ведь этот вид
топлива в два раза дешевле и эф�
фективнее, чем уголь, на котором,
кстати, работают многие котель�
ные в Тверской области. Более
подробно  на эту тему мы погово�
рим в следующем номере нашего
еженедельника.
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рии РФ. Каждый выданный серти�
фикат позволяет подключить по но�
вому адресу на льготных условиях
одну из услуг компании.

Сертификат выдается только при
отсутствии у клиента просроченной
дебиторской задолженности и дей�
ствителен в течение года с момента
выдачи. Подключение услуги по но�
вому адресу осуществляется при на�
личии технической возможности.

 — Современные услуги связи
стали непременным атрибутом на�
шей жизни, который должен быть
всегда «под рукой», — говорит на�
чальник управления по работе с
корпоративным сегментом твер�

ского филиала Надежда Пустын�
ская. — Вне зависимости от того,
куда переехал наш клиент, «Росте�
леком» готов предложить ему при�
вычные и удобные услуги связи.

Подключение по программе
«Подключение по сертификату»
производится по всей стране. Кли�
енту достаточно предъявить серти�
фикат в момент заключения дого�
вора сотруднику «Ростелекома».

Более подробную информацию
о сервисе «Подключение по серти�
фикату» можно узнать в офисах
продаж, на сайте компании
www.rt.ru либо по телефону
157 или 8�800�450�0�157.

Возьми с собой сертификат
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Однако за пределами сало�
нов кредитная активность рас�
тет. Дело в том, то тверитяне
при покупке авто все чаще вы�
бирают обыкновенные потре�
бительские ссуды.

 При таком варианте не
нужно отдавать машину в за�
лог, ее можно легко продать,
нет необходимости оформлять
полис КАСКО, да и первона�
чальный взнос не требуется,
а процентная ставка практи�
чески не отличается (от 13%).

Сегмент с пробегом стано�
вится все более интересным
официальным дилерам. Соот�
ношение новых и подержан�
ных авто в России уже почти
как в Америке, где на один но�
вый приходится три подержан�
ных, у нас пока два. Эксперты,
анализируя тенденции авто�
рынка, приводят примеры зре�
лых рынков: дилеры в Амери�
ке получают от продаж новых
авто только треть дохода, поло�

вину — в Европе. Остальное
приносит сервис и продажи
подержанных авто.

Надо сказать, что практичес�
ки все тверские автосалоны ус�
пели подстраховаться и разви�
вают у себя «вторичное» на�
правление. Но и у них будут
разные судьбы. Дело в том, что
российским дилерам предрека�
ют передел рынка: одних ждет
укрупнение, других — банк�
ротство. Сложнее всего будет
монобрендовым дилерам. Так,
больше всего в продажах поте�
рял Ford — 27%, Daewoo — 25,
УАЗ — 25%, Ssang Yong — 19%,
Peugeot — 18%, АВТОВАЗ —
15%. На всю эту историю ложит�
ся международная шлифовочка.
На днях в высоких кругах заго�
ворили о возврате импортных
пошлин на уровень, который
был до присоединения к ВТО.
Это 30% на новые авто и 35% —
на подержанные. Сейчас пошли�
ны составляют 25%, а к 2019
году должны были снизиться
до 15%. Видно, не судьба…
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